



# PREGON DE RAMIREZ

DIRECTORA  
ELICIA M. DE ALVAREZ  
DIARIARIO INDEPENDIENTE  
Fundado el 21 de Agosto de 1964

Dirección y Administración:  
3166 GRAL. RAMIREZ TELEFONO N° 991366

AÑO 23 - N° 1299 - 21 DE OCTUBRE DE 1988 Registro Nacional del Derecho de Autor N° 235158 - PRECIO DEL EJEMPLAR A 2 - EDICION DE 8 PAGINAS

## Trascendente Convocatoria de Alfonsín para Elecciones de 1989

**RS. AIRES.**  
El presidente Raúl Alfonsín convocó el 18 a comicios generales de electores de presidente y vicepresidente de la nación para el domingo 14 de mayo de 1989, hecho que el mandatario, en un mensaje a todo el país, calificó de "histórico y singular", que no ocurría desde hace exactamente 37 años.

Al hablar en un mensaje improvisado por la cadena nacional de radio y televisión, el primer mandatario dijo que en lo personal "nada me conmueve más que pensar que se guiré gobernando hasta el 10 de diciembre de 1989 cuando, 61 años después de que ocurriera por última vez, entregue la banda y el bastón al presidente que me suceda en la honrosa labor de encabezar a los argentinos en

su indetenible andar hacia el progreso y la grandeza".  
Alfonsín calificó su acto de anoche como "una nueva victoria de la democracia" e invitó a toda la ciudadanía a completar "el triunfo de hoy en las urnas, el 14 de mayo. Apostemos de nuevo, y como siempre, a la ardiente luz de la democracia", puntualizó.  
El mensaje, de 15 minutos de extensión, fue grabado por Alfonsín en horas del mediodía en el Salón Blanco de la Casa de Gobierno, recinto que por primera vez en sus cinco años de gestión utilizó el mandatario para hablarle a la Nación.

"Con emoción patriótica llevo ante ustedes para anunciar que en cumplimiento de nuestra constitución nacional y del expreso mandato popular que me fuera conferido el

30 de octubre de 1983, he convocado al pueblo de la república a comicios generales de electores de presidente y vicepresidente de la nación para el día 14 de mayo de 1989", dijo Alfonsín al iniciar su mensaje.  
"Me corresponde así protagonizar —añadió— un hecho que no dudo en calificar de histórico. En las democracias estables, este tipo de disposiciones conforman la rutina del sistema. En nuestro país, sometido a choques y desastres, es un acontecimiento singular, y como tal debemos valorarlo y exaltarlo. No ocurría tal cosa desde septiembre de 1951".

Recordó que con anterioridad, "sólo dos presidentes constitucionales de los que también recibieron el mandato de empezar de nuevo llegaron hasta el acto de convocar

a la elección de un sucesor en los términos constitucionales", en referencias a Bartolomé Mitre e Hipólito Yrigoyen.  
"No pudieron imitarlos —prosiguió— las autoridades surgidas en 1958, en 1963 y en 1973: los vendavales del desquicio argentino soplaron fuertemente sobre libertades y derechos".  
Trás resaltar su orgullo por ser el primer argentino que en 37 años tiene "ocasión de ejercer esta instancia capital de la democracia", Alfonsín reconoció que "los tiempos que le han tocado a este presidente son rudos y críticos".

"Los enfrentó y los enfrenta sin otra cualidad que el amor por su patria, el respeto a sus hermanos, la defensa encarnizada de libertades y derechos, la búsqueda de los comunes denominados, el espíritu de diálogo y convivencia pluralista, la voluntad de avanzar sin descanso en el sendero de la justicia social, la firme brega por afianzar la democracia, el sostenido afán de robustecer la participación y la solida- ridad, el deseo de contribuir a la paz y armonía en el mundo", sostuvo.

## Programa Festejos del Centenario

**Mañana sábado: Actua tura Hernández.**  
21 horas: Teatro Municipal de Gral. Ramírez; 18.45 horas en la Casa Municipal de la Cultura.  
**Domingo: 16 horas Fútbol Liga Nogoyaense (Finales) "Nobleza" vs. "Cul Comedia en 3 actos.**

## Senado de E. Ríos no Sesiona por Ausencia de Legisladores del Partido Justicialista

**PARANA.** — La cámara de senadores de la provincia no sesionó el miércoles pasado por falta de quórum, originado en la ausencia de los legisladores justicialistas, después de más de 20 días sin que el cuerpo pudiera reunirse.  
Sólo seis senadores se presentaron en el recinto, de los cuales cinco eran radicales (la UCR tiene seis senadores) y uno justicialista.  
El titular de la bancada radical Alberto Lagrenade, expresó su preocupación por la situación planteada y sobre todo "porque faltan muy pocos días para que terminen las sesiones ordinarias y el senado no se reunió ni la semana pasada ni la anterior". El legislador opinó que "será imprescindible pro-rogar las sesiones ordinarias porque los asuntos pendientes en tratamiento son muchos y de gran importancia". La legislatura provincial aún no ha debatido el presupuesto de 1988.

Días atrás, trascendieron públicamente los problemas del bloque justicialista que amenazaban con generar una ruptura interna y que podrían haber influido en la ausencia de sus senadores.

### IMPUESTO INMOBILIARIO Y AUTOMOTOR

Los senadores radicales habían presentado previamente a la sesión frustrada, un proyecto de comunicación por el que solicitaban al poder ejecutivo que "devuelva a los contribuyentes la parte del impuesto inmobiliario y automotor que cobra de más, al aplicar índices de actualización superiores a la inflación real".  
Para setiembre, el gobierno justicialista previó una inflación que duplica a la que se dio realmente, mientras que para octubre estimó un 15 por ciento, cuando los cálculos más pesimistas incluso, la ubican por debajo del 10 por ciento.

El Código Fiscal de la provincia prevé la posibilidad de que el contribuyente reclame la devolución del impuesto que se cobró por encima de la ley, pero el bloque radical propone que "la Dirección General de Rentas devuelva de oficio a los contribuyentes lo que han pagado de más".

### COMUNICACIONES PARA EL NORTE DE E. RÍOS

El senador Darío Alasino (UCR) realizó gestiones ante la subsecretaría de Telecomunicaciones de la Nación para que las localidades de Feliciano, San Jaime de la Frontera y Los Conquistadores ingresen a la red nacional de televidado.  
Alasino dijo que mantuvo entrevistas con funcionarios de aquella repartición y dijo que las gestiones "están muy avanzadas" por lo que prevé "una pronta solución del problema de las comunicaciones para aquella zona".

## Reunióse en Paraná el Congreso de la Unión C. Radical de Entre Ríos. El Estancamiento y los Gastos Excesivos del Gobierno Provincial

**PARANA, 17.** — "La nueva etapa será profundizada en el país con la presidencia de Eduardo Angeloz, por cuyo triunfo los radicales de Entre Ríos, levantaremos el mayor de nuestros esfuerzos militantes, conscientes de que es la puerta de entrada al crecimiento", expresa el documento aprobado por unanimidad en el congreso de la U.C. Radical, que sesionó el sábado en la Biblioteca Popular de Paraná.  
La declaración formula críticas al gobierno peronista, al que responsabiliza de la "parálisis extrema a que ha llevado a la provincia la administración justicialista". En ese orden de ideas, se habían manifestado varios de los oradores de la deliberación, que se extendió desde las 10.30 hasta las 15.30, sin cuarto intermedio, y que se inició con la presencia de los 87 de los cerca de 160 integrantes del organismo, presidido por Daniel Sobrero.

Como se trataba de proseguir el encuentro que había comenzado el 28 de mayo último, se retomó el temario de entonces. Luego se aprobó la creación de tres comisiones de trabajo que asesorarán al congreso: De Política Institucional, Económica y Social.

### LOS INFORMES

A continuación se brindaron los informes de la banca partidaria.  
Sergio Alberto Montiel, titular del comité provincial,

reseñó la labor cumplida desde el 29 de abril de 1983 y anunció la próxima visita de Juan Manuel Casella, en fecha a determinar, como también la convocatoria a reunión de las comisiones departamentales para coordinar la campaña proselitista.

Al acordar la situación de Entre Ríos afirmó que el gobierno peronista la ubicó en el estancamiento, por aplicación de políticas regresivas y distribucionistas. "Han pasado diez meses y no han demostrado tener un programa, utilizando cortinas de humo para intentar disimular su ineficiencia", dijo el dirigente. Mencionó el excesivo gasto público, el "impuestazo" y otras medidas que el doctor Montiel reveló que serán tratadas en una conferencia de prensa de inminente convocatoria, de la que participarán responsables de las respectivas áreas.

Comentó que el Comité Provincial ha procedido con "la mayor prudencia" ante los "tantos errores que se cometen" y advirtió que la "crisis principal está en manos de la población". En otro orden de cosas, anunció que el padrón para los comicios internos del 11 de diciembre, se incorporarán 900 nuevos afiliados.

Ofreció, a continuación sus respectivos informes el congreso, el presidente del bloque de senadores provinciales, Alberto Lagrenade; el presidente del bloque de di-

putados provinciales, Juan Goiano; los senadores nacionales Luis Brasco y Ricardo Laferrere, y los diputados nacionales Néstor Golpe, Bernardo Salduna y Rodolfo Parente.

### DECLARACION FINAL DEL CONGRESO

Al culminar los informes, el congreso de la Unión Cívica Radical de Entre Ríos aprobó dar a conocer una declaración en la cual se señala que "un lustro ha bastado para hacer de un país de pesadilla, la nación que más cuota de libertades ofrece a sus habitantes y para convertirnos en ejemplo de muchos pueblos, que comenzaron a mirarnos con asombro y hasta con admiración". Indica que "estos logros han sido conseguidos con el esfuerzo de todos y con un gobierno que ha debido vencer obstáculos corporativos, sortear arechanzas tutelarias y soportar la incomprensión o la mezquindad de sectores dirigentes, no dispuestos a pagar por la transición costo alguno".

En lo provincial sostiene que la administración radical entre 1983 y 1987, "comenzó a proyectar cambios profundos" en una tarea que "ferece frente al cotejo con la parálisis extrema a que ha llevado a la provincia, la administración justicialista", que busca "obvios explotaciónes" en "un ejercicio agravante al pueblo".

## Nueva Prórroga Pago Impuesto Inmobiliario

**PARANA, 18.** — El gobierno provincial amplió hasta el próximo 24 de este mes el plazo para el pago final o de la primera cuota del impuesto Inmobiliario para

1988.  
La medida se tomó —señala la información oficial— al considerar la solicitud de diversos sectores de la población, debido al escaso tiempo existente para el retiro de las boletas. Anteriormente, se había prorrogado la fecha de vencimiento hasta el día de la víspera.

## Información Municipal Transporte

En breve la Dirección de Transporte de la Provincia, autorizó a la Empresa "San José" S.R.L., a que habilite un nuevo horario diario para su unidad hacia Paraná y de Paraná, el que será con el siguiente horario: Salida de Paraná 11 horas llega a Gral. Ramírez, 12,15 horas; sale de Gral. Ramírez, 12,45 horas y llega a Paraná 14 horas.

Municipalidad de Gral. Ramírez (E. R.).  
Ceremonial, Prensa y Difusión, 17-10-88.

# Feliz Cumpleaños!...

**15º ANIVERSARIO DEL SANATORIO EVANGÉLICO GENERAL RAMÍREZ**

**SEÑORAS Y SEÑORES:**

Como decíamos en nuestra edición anterior, el 21 del corriente mes, se cumplió el 15º aniversario de la inauguración oficial de la prestigiosa Casa de Salud.

Un numeroso público dio digno marco a los actos que tuvieron lugar para festejar tan importante acontecimiento.

En la oportunidad el Sr. Guillermo Bender ex

Me creía que el día de hoy, era el indicado para hacer una breve reseña de la actuación para la construcción de nuestro Sanatorio Evangélico de Ramírez como uno de los primeros integrantes de esta obra.

La historia se remonta al año 1963 en la ciudad de Viale a una sesión de la Conferencia Regional de las Congregaciones Evangélicas Alemanas de Entre Ríos, donde el Pa-

los Federico Hoppe, Presidente en aquel entonces de las Iglesias Evangélicas del Río de La Plata, propuso se de comenzó a realizar un viaje anhelado como el de construir un Sanatorio Evangélico en Entre Ríos, a través de la valiosa ayuda de la Oficina de Alemania para los países sub-desarrollados.

El mismo se llevaba a cabo con el aporte del 75% por la oficina mencionada y el 25% del costo de la obra, a reunir por las Congregaciones quienes eran los interesados en la obra.

Se trató el proyecto con los distintos representantes de las Congregaciones del circuito de Entre Ríos para resolver quién o quiénes tomarían la responsabilidad de concretarlo.

La ilusión era grande, pero para no fracasar de biamos pensarlo dos veces, y transcurrido un año en una Reunión de la Comisión Directiva de la Congregación de Ramírez, ya en 1964/65, con mucha voluntad y mucho coraje se resolvió tomar contacto con Alemania y se nombró una subcomisión que se dedicó al estudio del plan a realizar, y con el esfuerzo material de los presentes de aquel entonces y otros miembros, se compró un terreno de 22 has., cercano a la ciudad que posteriormente fué

El 30 de marzo de 1963, nuestro Pastor Erich Reinhardt, toma contacto con Alemania por los trámites a seguir por la obra con las referencias de la Municipalidad de Ramírez, Gobierno de la Provincia, Consulado de Alemania en Paraná e Iglesia Bautista. Al poco tiempo recibimos la respuesta afirmativa para comenzar en los anteproyectos. Después de esta afirmación entramos en diálogo con la Comisión Central de la Iglesia del Río de La Plata, de Buenos Aires,

quienes darían la última palabra sobre el proyecto exigido por la Oficina del Desarrollo y la Central nos designó al Arquitecto Günter Ernst para confeccionar el proyecto, al Dr. Juan Sieling para la parte médica y como supervisor administrativo Dr. Axel Kinger, que fue todo lo referente a la historia de nuestro Sanatorio. Lo que jamás se po-

manía la construcción del sanatorio debía ser con estilo de campaña o rural con capacidad de 60 camas, que no prosperó al no reunir el 25% exigido. En vista de ello proyectamos para 23 camas, con lo que pudimos cumplir ya que la primera campaña de colaboración fué de \$ 120.000.

La primera entrevista personal con la autoridad de la Oficina se llevó a cabo en Buenos Aires con el Dr. Northeret, con quien se aprobaron todos los detalles a seguir por el proyecto.

En el año 1970, por indicación del Intendente Eloy Elieser, obtuvimos la donación de una manzana de terreno de 10.000 m2. por parte de la Municipalidad, en la que hoy está enclavado el Sanatorio. Hasta aquí he narrado todo lo referente a la historia de nuestro Sanatorio. Lo que jamás se po-

drá contar, lo que no ha de quedar grabado en alguna placa o en el bronce es el trabajo y la abnegación de toda una comunidad que con el sólo hecho de soñar con un hospital y trabajar sobre un quimera logró realizarlo.

Con la ayuda de Dios, en todo éste tiempo, el hombre protegió lo que su mlima mano creó, nada crece por sí solo.

Nuestro Sanatorio cumple sus primeros quince años, su prestigio nos debe enorgullecer a todos su crecimiento brindando importantes servicios a toda una provincia, nos indica que elegimos el camino correcto. Deseo que ésta alegría que hace que nos reunamos aquí para celebrarlo, encuentre por muchos años a otros tantos hombres y mujeres con la misma fé, celebrando también ésta realidad que se deberá prolongar en el tiempo.

(Continuará)

## Remate en Isletas

Sábado 22 de Octubre de 1988 — Hora 10,30

**José Alberto Azcárate**

MARTILLERO PUBLICO — MAT. 271

T. del Pilar 145 — Teléf. 901123

Gral. Ramírez (Entre Ríos).

Remate Liquidación en nombre y por cuenta, orden del Sr. ERNESTO NICEND y otras consignaciones.

Condiciones de Venta. CONTADO. Previa consulta hasta 30 días, con 20% de entrega. Comisión 10%.

SEGUNDA FECHA 29 DE OCTUBRE DE 1988

— D E T A L L E —

Motosierra Macalluh semi nueva; Moto Zanella 175 modelo 1974 buen estado; carro eje patente N45; motor Villa 3 H.P. muy bueno; sierra circular; 2 matafuegos; 1 desnatadora muy buena; Bombeador Meifa; sillas; mesa de fórmica; aparador; máquina de picar carne; focos 1232 Volts.; plancha eléctrica 32 V; ventilador 32 V; lavarropas 32 V; 2 tramos torre T.V.; 1 banco largo 4m.; 1 máquina de coser; 6 tachos 200 litros; 1 tarre c/15 k de grasa lubricante; motor Villa desarmado; palas; llaves Baheo; martillo; destornillador; pinza para caravanas; limas; colador; arado manceira; 2 horquillas; graseira; 4 cuerpos rastras liviana c/balanzón; Equipo Obra de Ladrillos, moldes para cortar; lonas 5 x 6; 2 lonas 6 x 4,20 3 carretillas; 3 mesas de cortar; 1 máquina pisar barro; 1 eje de máquina; 1 rueda para carretilla; hierro horgunero; 100 chapas primera clavadura 9 y 10 P.; 50 chapas Zinc varias medidas; 76 clavadores y tirantes semi nuevos; 2 puertas de madera; 6 ventanas; 3 rollos alambre tejido; lotes de alambre chanchero; 230 palos handubay. Lotes pintura asfáltica. Uniones galvanizadas y muchos lotes más. - 10.000 kg. de leña paraíso y eucaliptus; 5.000 ladrillos usacos; lotes de escombros; 5 bebederos; balanzones de hierro; frenos para carros; 1 lazo; corral para cerdos; 1 jeringa completa.

Habrá: Servicio de Cantina y Parrilla.

## Sarmiento

La Biblioteca Sarmiento de la Esc. Nº 31 "Leopoldo Herrera" con el auspicio de la Comisión de Cultura Municipal ha proyectado una película titulada "El mejor alumno" en el año del centenario del fallecimiento de Domingo F. Sarmiento.

Biblioteca Sarmiento - Esc. Nº 31 "Leopoldo Herrera".



DR. MARCELO ANGEL LESCANO  
Veterinario  
ROGELIO RICARDO  
Ing. Agrónomo  
Atiende en la Cooperativa

Tenga Presente Señor Productor Asociado:  
Los Mayores Beneficios en la Comercialización  
de su Producción los Recogerá en la

# Cooperativa Agrícola Ganadera Aranguren Ltda.

VILLA ARANGUREN — TEL. 12 (ENTRE RÍOS).

TODO AL BUEN SERVICIO DEL ASOCIADO

UNA COOPERATIVA JOVEN CON ESPIRITU DE GRANDE

Y VOCACION DE SERVICIO.



CLINICA RAMIREZ

SERVANDO FONSECA 193

TELEF. 901148

3184 GRAL. RAMIREZ

ENTRE RÍOS

GUARDIAS MEDICAS

DIAGNOSTICO Y TRATAMIENTO

Radiología — Análisis clínicos y Electrocardiogramas permanente.  
Ecografías — Ecocardiogramas — Ergometrias — Esofagogastroduodenofibrosocopia — Colonofibrosocopia — Broncofibrosocopia — Rectoig-moldoscopia — Electroencefalograma.

Kinesioterapia — Onda Cortas — Ultrasonido — Horno de Bin — Rayos Infrarrojos — Rehabilitación.

INTERNACION — CIRUGIA GENERAL — PARTOS

ESPECIALIDADES MEDICAS

Clinica médica — Cirugía general — Ginecología — Partos — Pediatría — Dermatología — Urología — Neurología — Psiquiatría — Gastroenterología — Oftalmología — Nariz — Garganta y Oídos — Traumatología — Reumatología.

CARDIOLOGIA PERMANENTE.



# Antártida Inmobiliaria

**CASAS  
TERRENOS  
CAMPOS  
ALQUILERES**

ANTARTIDA ARGENTINA 248

TEL. (043 901157)

(3164) ORAL RAMIREZ (ENTRE RIOS)

## Día de la Madre

Dado la falta de espacio en nuestra edición anterior nos vimos precisados a dejar en suspenso algunas notas de homenaje a las madres; pero como el tema no pierde vigencia hacemos ahora dichas publicaciones.

Que la flor más bella, que el cielo más azul y los prados más verdes luzcan tan sólo para ti y que junto a tus hijos mires el cielo y des gracias a Dios". Homenaje de la L.P. C.H. - Esc. N° 13 con motivo de celebrarse el domingo pasado el Día de la Madre.

Hay una mujer que tiene algo de Dios por la inmensidad de su amor y mucho de ángel por la incansable solicitud de sus cuidados: una mujer que siendo joven tiene la reflexión de una anciana, y en la vejez trabaja con el vigor de la juventud, una mujer que mientras vive no la sabemos estimar, porque a su lado todos los dolores se olvidan, pero después de muerta, daríamos todo lo que somos y todo lo que tenemos.

### Universidad N. Tecnológica

**INSCRIPCIÓN PARA CARRERAS EN C. DEL URUGUAY**  
La Facultad Regional C. del Uruguay de la Universidad Tecnológica Nacional, informa que se encuentra abierta hasta el próximo 2 de diciembre la inscripción para las carreras de Ingeniería en Construcciones, Ingeniería Civil, Ingeniería Electromecánica e Ingeniería en Sistemas de Información.

Por informes dirigirse a la sede de la facultad, ubicada en calle Ing. Pereira 676 de Concepción del Uruguay o al teléfono 0442-5541.

De esa mujer no me exijáis el nombre si no querés que empape con lágrimas vuestro álbum, porque yo la vi pasar en mi camino.

En homenaje a todas las Madres de General Ramírez.

Plan Nacional de Albetización.

En homenaje a las madres y al Año Sarmientino, "Pregón de Ramírez" reproduce del libro "Recuerdos de Provincia" lo que sigue:

#### MI MADRE

La madre es para el hombre la personificación de la Provincia; es la tierra viviente a que adhiere el corazón, como las raíces al suelo. Todos los que escriben de su familia hablan de su madre con ternura. San Agustín elogió tanto a la suya, que la Iglesia la puso a su lado en los altares; Lamartine ha dicho tanto de su madre en sus "Confidencias", que la naturaleza humana se ha enriquecido con uno de los más bellos tipos de mujer que ha conocido la historia... Para los afectos del corazón, no hay madre igual a aquella que nos ha tocado en suerte; pero cuando se han leído páginas como las de Lamartine, no todas las madres se prestan a dejar esculpida en un libro su imagen. La mía, empero, Dios lo sabe, es digna de los honores de la apoteosis, y no hubiera escrito estas páginas, si no me diese para ello aliento el deseo de hacer en los últimos años de su trabajada vida, esta vindicación contra las injusticias de la suerte.

Domingo Faustino Sarmiento.

## Gabinete Belleza

★ GLADYS BEATRIZ N. DE COLACHILE ★  
★ PERITA EN COSMETICA CIENTIFICA ★

M. P. 4717

Plástica sin cirugía. - Métodos con resultado inmediato. - Estética corporal. - Maquillaje social y personal. Depilación.

SOLICITAR TURNO. - TEL. 90-1260.

## Guía Profesional

### ESTUDIO TECNICO

Juan Carlos Velázquez

MAESTRO MAYOR DE OBRAS  
PLANOS

Proyectos - Relevamientos - Gas del Estado  
Desagues Cloacales - Dirección de Obras  
San Martín 354 Gral. Ramirez.

DR. JUAN JOSE AGUERA

MEDICO CIRUJANO

CLINICA MEDICA

CARDIOLOGIA PEDIATRIA

S. Fonseca 175 - Tel. 901145 - Gral. Ramirez

#### FARMACIA

"SAN ROQUE"

DE JORGE ERHARDT

Farmacéutico Nacional

ANEXO PERFUMERIA

FONSECA Y S. MARTIN TEL. 901069

### Héctor Raúl Schmidt Bender

Contador Público Nacional y

Licenciado en Administración.

CONTABILIDADES - IMPUESTOS -

ADMINISTRACION EN GENERAL.

BELGRANO 1220 TEL. 951147.

CRESPO (E. RIOS).

### MARCOS RODRIGUEZ

SUSANA PENNESI

ABOGADOS

JUBILACIONES - PENSIONES

HORARIO DE ATENCION

De 7 a 20 horas. - Sábado: 9 a 12 horas.  
Córdoba 356 Tel. 90-1230

Gral. Ramirez.

### NARIZ - GARGANTA Y OIDO

DR. ERNESTO DESIO

DR. AUGUSTO VASCHALDE

DRA. NELIDA DEL CARMEN SALOMONE

ATIENDEN EN GRAL. RAMIREZ

Primer Sábado de cada mes en Clínica Ramirez

MUTUALES

S. FONSECA 193 - TEL. 90-1145

### ORGANIZACION MARTILLERA

GERARDO ALEJANDRO TABGADA

Campos - Casas - Terrenos

Comisiones - Consignaciones.

Arenales 58 - Gral. Ramirez.

INMOBILIARIA RAMIREZ

ESTUDIO TECNICO

CESAR B. GONZALEZ

MAESTRO MAYOR DE OBRAS

Planos - Proyectos - Relevamientos.

Compras - Ventas - Alquileres.

Campos - Casas - Terrenos.

S. Fonseca 31 - Gral. Ramirez (Entre Rios).

### GRACIELA ALICIA FOLMER

Abogada

Asuntos Civiles - Comerciales - Sucesiones  
- Jubilaciones y Pensiones.

Horario de Atención  
Lunes, Miércoles y Jueves de 8 a 12 Hs.  
y de 15.30 a 19.30 horas.

Martes y Viernes de 15.30 a 19.30 horas.

Sábados de 8 a 12 horas.

Fonseca 50 - 3164 Oral. Ramirez (E. Rios).

DR. JOSE E. YANNITO

GINECOLOGO - PARTOS

ECOGRAFIA GENERAL - PAPANICOLAU

MONITOREO FETAL.

PLANIFICACION FAMILIAR

ESTERILIDAD.

Atiende por la tarde de Lunes a Viernes en  
Sanatorio Evangélico.

### Marcelo Alcides Montero

MAESTRO MAYOR DE OBRAS

ESTUDIO TECNICO

Proyectos - Cálculos - Relevamientos -  
Direcciones de Obras - Construcciones y  
Refacciones - Planos de Instalaciones  
Sanitarias - Electricidad.

Tel. 90 1419 - Gral. Ramirez (E. R.)

### Dr. JORGE ALBERTO BUDE

ABOGADO

Asuntos Civiles - Comerciales - Defensas  
Penales - Custiones Agrarias - Asuntos de  
Familia - Trámites en la Justicia Federal.  
25 de Mayo 525 - Tel. 981525 - Diamante.

### JOSE L. BRUMATTI

Escribano Titular

San Martín 263 - Tel. 901190 - Gral. Ramirez

### Dr. CARLOS A. DESIO

Cirujano Oculista

Inst. Oftalmológico "Castroviejo".

Urquiza 631/91 - Tel. 12678 - PARANA.

ODONTOLOGIA

DR. JUAN J. ROJAS ACOSTA

Atiende viernes desde las 16 horas

SABADO POR LA MAÑANA

SE ATIENDEN TODAS LAS MUTUALES.

Servando F. 176 - Gral. Ramirez.

En Paraná San Martín 1205 - Tel. 223599.

# NOTAS SOCIALES

## NOTICIAS PARROQUIALES *Necrológicas*

### Santos Mises

#### NOVENA Y FIESTA PATRONAL

Procesión "Sede Curiosa de Jesús" Aniversario de los 103 años de General Ramírez. **Hay Viernes 21-10-88** Dedicado a pedir especialmente por los enfermos y los moribundos.

19 horas: Confesiones. 20 horas: Misa, novena y rezo del Rosario. **Miércoles 22-10-88** Rezamos especialmente por la Patria y nuestras autoridades.

10 horas: Confesiones. 20 horas: Misa, novena y rezo del Rosario. **Domingo 23-10-88**

Dedicado a rezar especialmente por los profesores, maestros y catequistas.

8 horas: Confesiones. 8.30 horas: Misa. 19 horas: Confesiones. 20 horas: Misa, novena y rezo del Rosario.

**Lunes 24-10-88** Rezamos especialmente por los trabajadores. 19 horas: Confesiones: Confesor Padre Fernando Ecurra.

20 horas: Misa, novena y rezo del Rosario. Tema: la Sma. Virgen María.

**Martes 25-10-88** Dedicado especialmente a los niños. 19 horas: Confesiones.

### GRACIAS

**Espíritu Santo**  
Por los favores recibidos.  
C. K.

(Padre Raúl Espinosa)

20 horas: Misa, novena y rezo del Rosario. **Miércoles 26-10-88** Dedicado especialmente a los jóvenes.

19 horas: Confesiones (Padre Carlos Gimeno) y rezo del Rosario.

Tema: Sufragio de la Confesión.

**Jueves 27-10-88** Rezamos especialmente por el Papa Juan Pablo II, los obispos, sacerdotes religiosos y por las vocaciones consagradas.

19 horas: Confesiones (Padre Raúl Molero). 20 horas: Misa, novena y rezo del Rosario. Tema: Eucaristía.

### Nupcias

—El 14 del corriente mes quedó formalizada la unión matrimonial del Sr. Carlos Alberto Osuna con la Srta. Olinda Andrea Koch. Testificaron las actas el Sr. Fabián Arnoldo Koch y la Srta. Ana María Erbes de Osuna.

—Se efectuó el 14 del actual la boda del Sr. Orlando Ariel Otero con la Srta. Rosana Inés Tomisch. En la oportunidad actuaron como testigos las Srts. Obdulia Esther Ramirez y Zulma Haydeé Nieves.

### Nacimientos

—El 7 del corriente mes llegó Ezequiel Julián para dicha del hogar de los esposos Oscar Ricardo Córdoba y Norma Beatriz Vera.

† José Solberto Avila (Q. E. P. D.)

El 7 del presente mes dejó de existir en la villa de localidad de Hernández, el apreciado vecino Sr. José Solberto Avila quien contaba 63 años de edad. La noticia de su deceso fué muy lamentada entre sus familiares y amistades lo que se puso de manifiesto durante los actos de velatorio e inhumación cristiana de sus despojos —previo acto religioso en la Iglesia Nuestra Sra. de la Merced— en el cementerio de la mencionada localidad. Atención: Emp. "Santa Catalina".

† Ana Silvia Koch (Q. E. P. D.)

Dejó de existir trágicamente en Hernández, el 7 del actual Ana Silvia Koch. La noticia repercutió dolorosamente entre familiares, amistades y vecinos; pues la extinta resolvió poner fin a su vida en una edad en que todo es felicidad, en que la vida recién comienza a sonreír, en plena juventud, 15 años, lo que hace más penosa la decisión de Ana Silvia, que deja un vacío en su hogar, cuyo dolor resultará muy difícil de mitigar. En el acto del velatorio y sepelio en el cementerio de Hernández, se exteriorizó el hondo pesar que su prematura partida ha dejado entre quienes le profesaban profundo cariño. Atención: Emp. "Santa Catalina".

† Pedro Weber (Q. E. P. D.)

En Don Cristóbal 2do.

El 15 del presente mes se produjo el fallecimiento del estimado vecino de esa zona rural Sr. Pedro Weber que contaba 72 años de edad.

Sus despojos velados en la sala mortuoria de la Emp. "Santa Catalina" y sepultados cristianamente en el Cementerio Evangélico, fueron acompañados por un doliente cortejo que puso de manifiesto el dolor causado por su definitiva partida. Atención: Emp. "Santa Catalina".

† Juan Erhardt (Q. E. P. D.)

A la avanzada edad de 84 años dejó de existir en nuestra ciudad, el 15 del actual el apreciado vecino Sr. Juan Erhardt, quien procedente de la zona rural, había establecido desde hacía varios años su residencia en nuestro medio.

El Sr. Erhardt estaba vinculado por estrechos lazos de parentesco con conocidos y estimados hogares de nuestro medio y zonas vecinas. Sus restos fueron velados en la sala de Sgo. Cabral y Urquiza y sepultados cristianamente en el Cementerio Evangélico, acompañados por un acogido cortejo fúnebre hasta su última morada. Atención: Emp. "Don Pacheco".

### Agradecimientos

† Estelita Pérez (Q. E. P. D.) Falleció el 23-9-1988.

Sus familiares hacen presente su hondo agradecimiento a todas las personas que solidariamente los acompañaron en el doloroso trance de la irremediable pérdida. Atención: Emp. "Don Pacheco".

† Juan Climaco Abrego (Q. E. P. D.) Falleció el 4-10-1988.

Sus deudos ponen de manifiesto su íntimo agradecimiento a quienes haciéndose partícipes de su dolor los acompañaron en los angustiosos momentos de la pérdida de su querido ser. Atención: Emp. "Don Pacheco".

† Marcelina Isidora Zapata Vda. de Bruselario (Q. E. P. D.) Falleció el 5-10-1988.

Sus familiares agradecen profundamente todas las manifestaciones de condolencias y el acompañamiento durante el suceso que dolorosamente enlutó sus hogares. Atención: Emp. "Santa Catalina".

† Lidia Riffel Vda. de Lauck (Q. E. P. D.) Falleció el 7-10-1988.

Sus deudos hacen presente su agradecimiento

## Escuela Alborada

La Escuela Especial N° 8 "Alborada" realizará el III Torneo Provincial de Atletismo para Discapacitados en el Polideportivo Municipal el día 28 de octubre a partir de las 9 horas.

### PROGRAMA

9 horas: Concentración de autoridades, delegaciones escolares y pública en el Polideportivo Municipal. Presentación de la Banda de la Policía de la Provincia de Entre Ríos. Desfile de las delegaciones. Izamiento de la Bandera Argentina. Himno Nacional Argentino. Palabras de bienvenida. Sueltos de globos. Competencias.

Se invita a concurrir.

## Gracias Espíritu Santo

Por los favores recibidos.  
A. H.

## Gracias

SAN CAYETANO  
R. L.

a familiares y amistades que les acompañaron en su reciente dolor. Atención: Emp. "Don Pacheco".

## ESCUELA ALBORADA

Comunica que en taller se realizan los siguientes trabajos:

- Limpieza de metales y
  - Arreglos de carpintería.
- Para mayor información dirigirse al local de la Escuela, de lunes a viernes en el horario de 8.30 a 16.30 horas.

### NECESITA

Para el grupo de estimulación temprana, diversos juguetes sonoros y con movimiento, cassettes infantiles, espejos y pelotas plásticas de diversos tamaños. Agradecemos vuestra colaboración.

## "ISEB"

HERRERIA ARTISTICA DE JOSE ALGARASAZ

Rejas — Tramos y Pirámides para TV - Tin-glados. - Construimos Cortadoras de Césped. - Soldaduras en General.

SANTA FE 40 GRAL. RAMIREZ

## Optica Suiza II

### Anteojos Recetados-Para Sol

ATENCION DE TODAS LAS MUTUALES.

Arenales 42 (a pasitos del Banco Entre Ríos).

## VENDO

CICLOMOTOR ZANNELLA 50 C.C.

MODELO 1988 - 0 KM.

TRATAR COMEDOR "DON PEDRO".

Franqueo Pagado Concesión N° 6 Distrito 12

Tarifa Reducida Conces. N° 23

Gral. Ramirez (E. Ríos).

# Inmobiliaria RAMIREZ

DE CESAR B. GONZALEZ

M. M. DE OBRAS — MAT. 1499

## Abrió Sus Puertas en General Ramirez

COMPRAS — VENTAS — ALQUILERES

## REMATES

TASACIONES — CAMPOS — CASAS — TERRENOS

CONSULTENOS SIN COMPROMISO

S. FONSEGA 31

GRAL. RAMIREZ.



# LAR LA AGRICOLA REGIONAL COOP. AGROPECUARIA, DE CONSUMO Y DE SERVICIOS PUBLICOS



FUNDADA EL 29 DE ABRIL DE 1919

Teléfono 25 1191218

SAN MARTIN EMI. MO RENO - CRESPO (R. R.)

LA ELABORACION DE NUESTROS ALIMENTOS BALANCEADOS CUENTA CON:

EFICIENTE CUERPO TECNICO - COMPLETO LABORATORIO DE ANALISIS - CUIDADOSA SELECCION Y CONTROL DE MATERIAS PRIMAS.

SEÑOR PRODUCTOR TAMBERO:

Recuerde que el tambo es UN NEGOCIO y para que sus vacas prosperen...

requieren ALIMENTOS BALANCEADOS

## NUTRI LAR

EN SUS DIFERENTES FORMULACIONES 13% Y 16%.

LA DECISION EXACTA: ALIMENTOS BALANCEADOS "NUTRI LAR".

### Diputado Salduna Solicitó la Continuidad del Plan Canje de Combustible para Arroceros

El diputado nacional Bernardo Salduna (UCR-Entre Ríos) solicitó al poder ejecutivo de la nación, mediante un proyecto de resolución, la continuación durante el presente ciclo productivo del "Plan Canje" de la Junta Nacional de Granos con las cooperativas arroceras de la provincia de Entre Ríos, como mínimo con el mismo cupo del año anterior.

Dicho plan fue instrumentado a través de un convenio entre la Junta Nacional de Granos y Yacimientos Petrolíferos Fiscales y permite a los productores de arroz adquirir gas oil que es cancelado a valor producto, en una relación de un litro de combustible igual 1,6 kilogramo de arroz cáscara largo fino tipo blue-bell.

Al fundamentar el proyecto, Salduna alude a la grave crisis que padece el sector arrocerero de Entre Ríos, desde 1981, raíz, por un lado de la depresión del mercado nacional y por otro la caída de los

precios internacionales. Agrega que la nueva cosecha 88/89 se presenta con problemas fundamentales por el incremento del gas oil respecto de otros insumos, lo que representa una mayor carga financiera para el productor arrocerero y compro-

múte su capacidad de tomar préstamos debido a que la relación deuda-capital no se ha incrementado en la misma proporción.

El mantenimiento en similares o mejores condiciones del Plan Canje permitirá —concluye Salduna— un sustancial alivio en la presente coyuntura para varios miles de agricultores, que pese a años de dificultades, persisten en mantener esta actividad como una de las más importantes de la provincia.

### Salarios de Empleados de la Provincia

PARANA. — En el marco de la Comisión Paritativa de Política Salarial se ha comenzado a tratar aspectos vinculados a los haberes de los empleados públicos provinciales para el último trimestre (octubre-diciembre) del año.

Los funcionarios oficiales propusieron mantener la cláusula "gatillo" que implica los reajustes de acuerdo a los índices inflacionarios, más un gradual "blanqueo" de los montos que hasta septiembre figuraron en el código 130 y una virtual elongación de las retribuciones de las distintas categorías, lo que pasará al cuarto día a efectos de ampliar la brecha entre una y otra.

La iniciativa está a estudio de los gremios que agrupan a los estatales y en el caso de ATE se abrió un período de análisis. A la vez, este sindicato ha elaborado su propio proyecto, con distintas alternativas que son coincidentes en cuanto a aumentar el número de categorías. Es factible que en el curso de esta semana se

### Oración Milagrosa

Confío en Dios con todos mis esfuerzos. Por eso pido a Dios que ilumine mi camino concediéndome la gracia que tanto deseo.

Publíquese y observará lo que pasará al cuarto día.

N. W.

### Oración Milagrosa

Confío en Dios con todos mis esfuerzos. Por eso pido a Dios que ilumine mi camino concediéndome la gracia que tanto deseo.

Publíquese y observará lo que pasará al cuarto día.

F. N.

### Gracias

### Espíritu Santo

Por los favores recibidos.

J. D.

avance en el tema motivo de las conversaciones en la citada comisión.

### De su Interés

Si su hijo cursará en 1989 primer grado, debe vacunarse antes de su inscripción. Concurra al establecimiento asistencial más cercano a su domicilio y lleve su certificado anterior.

Este es un requisito de la Secretaría de Salud. Hagalo con tiempo.

### Oración Milagrosa

Confío en Dios con todos mis esfuerzos. Por eso pido a Dios que ilumine mi camino concediéndome la gracia que tanto deseo.

Publíquese y observará lo que pasará al cuarto día.

D. T.

GRACIAS SANTA CLARA

E. P.

### Instituto Musical Privado

DIRECTOR: Osvaldo Luis Chiappesoni

PROFESOR: Norberto Antonio Brunner.

Enseñanza musical por teoría — solfeo — método acordeón a piano — órgano y piano electrónico - trompeta - bajo y guitarra eléc. — flauta melódica.

DIPLOMA OFICIAL

INSCRIPCIÓN: ANTARTIDA 65

TELEF. 901339 — GRAL. RAMIREZ

### DR. ODELL GALLO MORALES

Mat. Prov. 6588

Clinica General — Cirujía Biodigestiva — Atención de las cuatro especialidades básicas — Pediatría — Ginecología — Atención de Partos — Cesáreas — Geriatria.

### Dra. MIRNA DORA ACOSTA DE GALLO

Mat. Prov. 5836

Enfermedades de la mujer — Clínica General.

SEÑOR PRODUCTOR AGROPECUARIO:

### Asociación Cooperativas Argentinas Coop. Ltda.

DESDE 1922 SIRVIENDO AL PAIS

CEREALES — SEMILLAS — CONSUMO

ALIMENTOS BALANCEADOS — INDUSTRIAS EXPORTACION — IMPORTACION.



POR SUS PRODUCTOS, CONSULTE A LA COOPERATIVA DE SU ZONA O A LA AGENCIA DE ACA EN LA CIUDAD DE PARANA.

ESPAÑA 79 PLANTA BAJA OFICINAS 1 AL 8. TELEFONOS 216258 - 214896.

## SERVICIO FUNEBRE Y DE AMBULANCIA SANTA CATALINA DE RODOLFO F. REH

AVDA. PDTE. PERON 488 - 454 — T. E. (043) 901076.

3164 GRAL RAMIREZ (ENTRE RIOS).

### INFORMA:

Desde el 1º de julio quedó habilitada la nueva sala de velatorios, totalmente modernizada, con suficiente comodidad para brindar en esos momentos el marco adecuado.

Ambas salas ubicadas en calle Sgto. Cabral 392 se hallan muy bien equipadas (baño cocina y dormitorio) y funcionan en forma independiente.

También le recordamos que nuestro servicio de ambulancia brinda como siempre seguridad y garantía las 24 horas del día. Infórmese con nosotros ante dudas o confusiones.

Atendemos a particulares y todas las mutuales; jubilados y pensionados nacionales (PAMI); jubilados y pensionados provinciales Ley 3.600 (IOSPER); jubilados y pensionados ferroviarios; Compañía Mercantil Aseguradora; Organización Ramirez; Instituto Autárquico Pcial. del Seguro (IAPS).

MEMORIA ANUAL EJERCICIO 1988 - RAMIREZ

### Inst. Francisco Ramirez

**CONVOCATORIA**

En cumplimiento de las disposiciones legales y estatutarias vigentes y de acuerdo con lo establecido en el artículo 34º del Estatuto Económico que se promulgó el día 19 de julio de 1987 y el 30 de junio de 1988, Informe del Síndico, Informe de la Auditoría Externa y Proyecto de Distribución de Excedentes y forma de pago.

La Asamblea del Instituto Provincial "Francisco Ramírez" convocada para su reunión abierta se inscribirá el 1º día de octubre de 1988.

Los interesados deberán comparecer al establecimiento desde el 8 al 19 de octubre de 1988.

Horario: 8 a 12 horas, de 14 a 16 horas. Todos los días.

**Orden del Día**

1.- Constitución de la Asamblea y designación de sus miembros para que operen el Acta juntamente con el Presidente y Secretario.

2.- Lectura y consideración de la Memoria y Balance General, Estado Demostrativo de las cuentas de Pérdidas y Excedentes correspondiente al 34º Ejercicio Económico comprendido entre el 1º de julio de 1987 y el 30 de junio de 1988, Informe del Síndico, Informe de la Auditoría Externa y Proyecto de Distribución de Excedentes y forma de pago.

3.- Renovación parcial del Consejo de Administración.

a) Designación de una comisión receptora y escrutadora de votos.

b) Elección de cuatro miembros titulares con mandato de dos años en reemplazo de los Sres. Raúl E. Grillone, Celestino Maiocco, Juan Mateo Balbi y Ricardo Muller que finalizan su mandato.

c) Elección de cuatro miembros suplentes con mandato de un año en reemplazo de los Sres Danze Frangi, Arturo Erhardt, Valentín Borgeto y Héctor O. Rodríguez

que finalizan su mandato.

d) Elección de un Síndico Titular y un Síndico Suplente con mandato de un año en reemplazo de los Sres. Dr. Horacio Gaviola y Ernesto Muller que finalizan su mandato.

Raúl E. Grillone  
Presidente

Juan M. Balbi  
Secretario

**ART. 39 DEL ESTATUTO:** Las Asambleas se celebrarán el día, hora y lugar fijado siempre que se encuentren presentes la mitad más uno del número total de asociados.

Transcurrida una hora después de la fijada la reunión sin conseguir quórum se celebrará la Asamblea y sus decisiones serán válidas cualquiera sea el número de asociados presentes.

NOTA: En caso de lluvia torrencial, la Asamblea se realizará el día siguiente en el mismo lugar y hora.

**COOPERATIVA AGRARIA LA UNIÓN REGIONAL 1988**, Equipamiento, de Casaca, Transparencia, Comunalización y Servicios Públicos

**CONVOCATORIA**

Asamblea General Ordinaria - Ejercicio Económico 1987-88

Dando cumplimiento al Art. 35 de nuestros Estatutos Sociales y a las Leyes vigentes, nacionales y provinciales, convocamos a nuestros señores Asociados a Asamblea General Ordinaria, correspondiente al 56 Ejercicio Económico cerrado el 31 de julio ppdo., para el día 8 de noviembre de 1988, a las 15 horas en el Salón del Centro de Empleados de Comercio, sito en Avda. Pte. General Perón e Independencia de esta localidad, sin nueva convocatoria, para tratar el siguiente:

**Orden del Día**

1º) Homenaje a los Asociados y familiares fallecidos.

2º) Elección de dos Asociados para que de acuerdo a lo establecido en el Art. 43 de los Estatutos Sociales, junto al Presidente y Secretario aprueben y firmen el Acta.

3º) Consideración de la Memoria Anual, Balance General, Cuadro Demostrativo de Pérdidas y Excedentes, Proyecto de Distribución de Excedente Cooperativo, Informe del Síndico y del Auditor.

4º) Confirmar decisión del Consejo de Administración sobre Padrón Social Punto cuarto Acta Nº 851 de Reunión del Consejo de Administra-

ción. Seguir considerándose Asociado a toda parte en forma o en sus partes que haya sido inscripto en el Estatuto Reformado según Resolución Nº 693 S.A.C. del 01/09/88 y de acuerdo al Art. 13 y 17 los fondos de Capital Social que no se adecentaron al mínimo exigido por los Estatutos pasan al Fondo de Reserva Legal. Punto Quinto Acta Nº 851 de Reunión del Consejo de Administración.

5º) Renovación parcial del Consejo de Administración: a) Elección de tres miembros titulares, por tres años, por terminación de mandato de los señores Aurelio Alejandro Schenhal, Rubén Plaumer, Edmundo Alejandro Graf, b) Elección de cuatro miembros suplentes, por terminación de mandato de los señores Rogelio Manuel Fuchs, Arturo Dallinger, Juan Carlos Balbi y Andrés Dorsch, c) Elección de un Síndico Titular, por un año por terminación de mandato señor Marcos Esteban Tamola; d) Elección de un Síndico Suplente por un año, por terminación de mandato del señor Pablo Brunner.

NOTA: Art. 37: Las Asambleas se realizarán válidamente, sea cual fue re el número de asistentes, una hora después de la fijada por la convocatoria si antes no se hubiere reunido la mitad más uno de los asociados.

Gral. Ramirez, octubre de 1988.  
Consejo de Administración.

## Estudio Jurídico Contable

### HERGERT - ERHARDT

DR. ELIO H. HERGERT - Abogado

Civiles - Comerciales - Laborales - Sucesiones - Jubilaciones - Cobros - Contratos Agrarios - Accidentes

C.P.N. VICTOR MARCELO HERGERT  
C.P.N. ISABEL M. M. ERHARDT

Liquidaciones de:  
Impuestos - Sueldos - Contabilidades.

Avda. San Martín 124 - Ramirez (E. Ríos).

## Laboratorio Optico Alemán

RUBEN M. HERBEL  
Técnico Sup. en óptica

★ ANTEOJOS RECETADOS EN EL DIA  
★ DESCUENTOS ESPECIALES A

**-Todas las Mutuales-**  
(Sobre Cristales y Armazones).

★ CONSULTE PLANES DE PAGO  
Libertador 44 - T.E. 90-1522 - Gral. Ramirez

## Dr. Agustín Antonio Morán

ODONTOLOGO

ATIENDE MUTUALES Y OBRAS SOCIALES  
Horario: Lunes a viernes 8 a 12 y 15 a 20 horas  
Sábados: 8 a 12 horas.

Avda. San Martín 419 - T. E. 90 1282  
Gral. Ramirez.

# Coop. "La Ganadera Gral. Ramirez" Ltda.

AGROPECUARIA, DE CONSUMO, Y PROVISION DE SERVICIOS PUBLICOS LTDA.

UNA COOPERATIVA AL SERVICIO DEL HOMBRE DEL CAMPO

- ◆ REMATES FERIAS
- ◆ ACOPIO DE CEREALES
- ◆ SEMILLAS
- ◆ AGROQUIMICOS

EL GRANO 229 TEL. 901084 - PROV. 10 GRAL. RAMIREZ.

TELEFONOS:

1084 HACIENDAS - 90 1332 CEREALES - 90 1026 PLANTA SILOS.

SERVICIOS GOOD YEAR

# DER GUMMI

DE JORGE E. ERHARDT

## Venta de Neumáticos y Servicios

- ◆ ALINEACION
- ◆ BALANCEO DE RUEDAS
- ◆ ALINEACION DE FAROS
- ◆ MANTENIMIENTOS DE LLANTAS (Arenado)
- ◆ CORREAS GOOD YEAR.

ATENCIÓN! GRAL. RAMIREZ Y ZONA.

A partir de ahora compre sus cubiertas en 10 cuotas sin interés por círculos cerrados (sorteos o licitación).

20 DE SETIEMBRE 71 - T.E. 043 - 90.1340 - 90.1424 - Gral. Ramirez

# V. C. C. R.

## PROGRAMACION

**JUEVES 20-10-83**  
 17 Hs. Ajuste de imágenes.  
 17.10 Hs. Dibujos animados (Brutus Vs. Popeye).  
 18.30 Hs. Rocky III - Sylvester Stallone - M.R.T.  
 21.30 Hs. Grunt.  
 23 Hs. El Año del conejo Pel. ARG. P.M. 18 A (Federico Luppi).  
 Cierre de emisión  
**VIERNES 21-10-83**  
 17 Hs. Ajuste de imágenes.  
 17.10 Hs. La Vuelta al Mundo de Willy Fog (Dibujos).  
 18 Hs. Gran Valori Juan Carlos Calabró.  
 19.30 Hs. El Jinete Pálido - Clint Eastwood (Acción).  
 21 Hs. Fuerza Cobra - (Acción) PM18A.  
 22.30 Hs. Reto al Destino - David Keith P.M. 18A.  
 Cierre de emisión  
**SABADO 22-10-83**  
 17 Hs. Ajuste de imágenes.  
 17.10 Hs. Los Ositos Carinosos - Dibujos.  
 18.30 Hs. Musical La magia de los Rolling Stones.

20 Hs. Los Oonies - ra (Kirk Douglas - Elizabeth Montgomery).  
 Aventuras.  
 21.30 Hs. Los Siete Magníficos.  
 23 Hs. El Color del Dinero.  
 TRASNOCHE Laura... La ardiente mujer de mi padre - Drama.  
 Cierre de emisión  
**DOMINGO 23-10-83**  
 17 Hs. Ajuste de imágenes.  
 17.10 Hs. Que linda es mi familia.  
 19 Hs. Recital Madonna Live.  
 20 Hs. La única manera (Kirk Douglas - Elizabeth Montgomery).  
 21.30 Hs. Los Tarde de Ferritos - Al Pacino - Acción P.M. 18.  
 23.30 Hs. Salvajes del Asfalto - Marisa Berenson - P.M. 18.  
 Cierre de emisión  
**LUNES 24-10-83**  
 17 Hs. Ajuste de imágenes.  
 17.10 Hs. Dibujos - La Pequeña Lulú.  
 18 Hs. Salven al Planea - Jerry Lewis - Comedia.  
 19.30 Hs. Kung Fu - Do

MAID O'Brien - Acción  
 21.05 Hs. El último Refugio  
 22.30 Hs. Ciudad en las Mas P.M. 14  
 Cierre de emisión  
**MARTES 25-10-83**  
 17 Hs. Ajuste de imágenes.  
 17.10 Hs. Dibujos - El Molinete.  
 18.30 Hs. Quién encuen tra un amigo encuentra un tesoro - T. Hill y B. Spencer.  
 20 Hs. La muerte de un Presidente - Giuliano Gemma - Acción.  
 21.30 Hs. Pasaje a la India.  
 22 Hs. Hanna D.  
 Cierre de emisión  
**MIERCOLES 26-10-83**  
 17 Hs. Ajuste de imágenes.  
 17.10 Hs. Los Super Hé- roes.  
 18.30 Hs. Safari Ex- Graf Ramirez - E. Rios.  
 Si Ud no es uno de nuestros socios...  
 Constitúenos y...  
 Conectase ya!  
 Consulte formas de pagos.  
 Barmiento 235  
 Graf Ramirez - E. Rios.  
 Si Ud no es uno de nuestros socios...  
 Constitúenos y...  
 Conectase ya!  
 Consulte formas de pagos.

## Prórroga de la Emergencia Económica Avícola de E. Ríos

PARANA. — Informó la Secretaría Ministerial de Asuntos Agrarios que por decreto 5282, el Poder Ejecutivo provincial prorrogó el estado de emergencia económica avícola en Entre Ríos, a partir del 19 de octubre y hasta el 31 de diciembre. La medida implica la prórroga de los vencimientos de los créditos especiales y ordinarios otorgados por el Banco de E. Ríos para el sector avícola que operen dentro de esas fechas, como también del convenio respectivo con el Lechería y Granja, Rivadavia 507, Paraná.

Se prorrogaron también por el término de 30 días las fechas de pago de los vencimientos que operen en las facturas que emite la Empresa Provincial de Energía de Entre Ríos (EPEER), para usuarios, productores, fábricas de alimentos balanceados o frigoríficos en actividad avícola. Para más informes, dirigirse a la Dirección de Lechería y Granja, Rivadavia 507, Paraná.

### Precio Miel de Abeja

PARANA. — La Dirección de Lechería y Granja informó que el precio del kilogramo de miel de abeja en tambores a granel, para la efectivización de los créditos especiales para el sector apícola, en la semana del 3 al 7 de octubre de 1988 fue de \$ 7,90.

Este valor corresponde a las denominadas mieles claras, clasificadas como de 35 mm. o menos, según escala colorimétrico de Pfund, y surge del promedio recopilado por la Dirección de Lechería y Granja de los valores abonados al productor por las cooperativas apícolas que operan en la provincia de Entre Ríos.

## Enfermería

LUCRECIA VIOLA - PATRICIA RODRIGUERO

Inyecciones — Nebulizaciones — Lavajes de oídos — Curaciones — Sueros — Enemas — etc.

ATENCIÓN LAS 24 HORAS Y A DOMICILIO

EVA PERON

Teléfono 901210 — Gral. Ramirez.

## Estudio Jurídico Chemez

NALLIB A. CHEMEZ  
 JOSE MARIA CHEMEZ  
 CARLOS A. CHEMEZ

ABOGADOS

Atenderán los días jueves de 8 a 12 horas en:  
 Sarmiento 27 — Gral. Ramirez  
 Rivadavia 560 — T.E. 98 1182 — Diamante

## ARENADOS EN GENERAL

CARROCERIAS, ACOPLADOS, TANQUES, TOLVAS, ACOPLADITOS RURALES, TRACTORES, LLANTAS, SEMBRADORAS, ETC..

Nuevo Equipo de Aire y Arenados  
**Juan Carlos Lust e Hijo**

J. J. URQUIZA 326 GRAL. RAMIREZ TEL. 90-1101 Y 901276  
 ENTRE RIOS.

## Compre Hoy y Pague en DICIEMBRE

Con Excelente Financiación  
 Valor Cereal ó Valor Dólar

### ESTAS PROPIEDADES

- SOBRE ASFALTO: 2 Dormitorios, Garage, Teléfono, Salón de Ventas, Patio, Baño Instalado, Cloacas, etc. - Muy céntrica.
- SOBRE ASFALTO: 3 Dormitorios, Cocina, Comedor, Living Comedor, 2 Baños (Instalados), Agua Caliente, Garage, Patio, etc. (200 Mts. Cubiertos).
- SOBRE ASFALTO: 3 Dormitorios, 2 Baños, Agua Caliente, Garage, Teléfono, Cocina, Comedor, Living Comedor, etc. Muy Céntrica. (140 mts. Cubiertos).
- SOBRE ASFALTO: 3 Dormitorios, (1 en Suite), Baño Instalado, Cocina Comedor, Patio Interior, Teléfono, Garage, Churrasquera, Calefacción, Terreno cerrado, etc. - Muy Céntrica.
- SOBRE ASFALTO: 3 Dormitorios, Baño Instalado, Living Comedor, Teléfono, Cocina Comedor, Lavadero Cubierto, Amplio Terreno, Churrasquera, etc. - Muy Céntrica.
- SOBRE ASFALTO: 2 Dormitorios, Cocina, Living, Comedor Diario, Super Gas, Entrada Auto, Baño Instalado, Lavadero Cubierto, etc. - Muy Céntrica (Oferta).
- SOBRE ASFALTO: 3 Dormitorios, Garage, Salón de Ventas, Baño Instalado, Cocina Comedor, Living, Comedor Diario, 1.600 Mts. de Parque, Excelente Ubicación. - Agua Caliente, Teléfono, Etc.
- SOBRE ASFALTO: 3 Dormitorios, (Alfombrados), Living-Comedor, Garage, Cocina Comedor con Muebles, Lavadero, Patio, 2 Baños, Agua Caliente, etc.
- SOBRE TIERRA: A ½ Cuadra del Asfalto, Cordón Cuneta, 2 Dormitorios, Cocina Comedor, Amoblada, Garage, Teléfono, Baño Instalado, Puertas en Cedro Lustrado, Agua Caliente, Patio con Churrasquera, etc.
- SOBRE TIERRA: Para terminar, Construcción Nueva, 2 Dormitorios, Cocina Comedor, Baño Instalado, Garage, Terreno, etc.
- SOBRE TIERRA: Para terminar, Construcción Nueva, 2 Dormitorios, Cocina, Comedor, Living con Hogar, Baño Instalado, a 1 cuadra del Asfalto, muy buena ubicación.
- SOBRE ASFALTO: Excelente Propiedad, Compuesta por Salón con Baños, Casa de Familia, Habitaciones para Hospedaje con Baño, etc. - Más que Céntrico.
- SOBRE ASFALTO: Económica, 2 Dormitorios, Cocina Comedor, Living, Baño Instalado, Churrasquera, amplio Terreno, etc. Muy buena ubicación.
- SOBRE TIERRA: 3 Dormitorios, 2 Baños, Salón de Ventas, Cocina Comedor, Galería, Terraza, Garage, etc. a ½ Cuadra del Asfalto (Cordón Cuenta y Cloacas).
- SOBRE BROSAS: 2 Dormitorios, Cocina Comedor, Baño Instalado, Garage, Living Comedor, 900 Mts. de Terreno, etc. a 1 Cuadra del Asfalto.

### INFORMES:

**Organización Martillera**

**GERARDO A. TABOADA**

ARENALES Nº 58 — TEL. 043-901054 — RAMIREZ (E. RIOS).

COOPERATIVA AGRICOLA "UNION REGIONAL" LTDA. CRECEN SUS ASOCIADOS CON INSUMOS Y CONSEJOS TECNICOS PROPORCIONADOS POR UNA ORGANIZACION SOLIDARIA AL SERVICIO DEL PRODUCTOR AGROPECUARIO Y QUE ADENAS INDUSTRIALIZA LA PRODUCCION DEL CAMPO.

# CAUR

ACOPIA LA PRODUCCION DE SUS ASOCIADOS.

ELABORA Harina Ramirez

Y ALIMENTOS BALANCEADOS

VIPROMIN

LIBERTAD Y BELGRANO

TEL. 90 1510 - 90 1514 2164 - GRAL. RAMIREZ

(ENTRE RIOS).

## Despensa y Merceria

De Luis Alberto Wollert  
Art. de Tienda - Bazar

ATENDIDO POR SU NUEVO DUEÑO  
ARANGUREN - (ENTRE RIOS).

## Luisa Roth de Taboada Pedicura

ATENCION INTEGRAL DEL PIX  
DEPILACIONES  
SOLICITAR TURNO AL TELEF. 901054.

## Comenzó Reempadronamiento Obligatorio de Automotores

DESDE EL LUNES 3 CON EL TRANSPORTE DE CARGA

La Dirección Nacional de Registros de Propiedad del Automotor, organismo dependiente de la Secretaría de Justicia de la Nación, informó que está vigente la convocatoria para el reempadronamiento de todos los automotores del país, lo que se llevará a cabo en varias etapas.

Todos los vehículos del país deberán cumplir el trámite de reempadronamiento, pero se comenzará la tarea con las unidades de transporte de carga.

Transporte de carga  
La primera etapa comprende a todos los transportes de carga, entendiéndose por tales "los automotores que admiten cuatro ruedas en algunos de sus ejes y todas las unidades sin motor (acoplados o semirremolques)".

El trámite  
Se añade en la información, respecto al trámite, que éste "lo pueden

realizar ante el Registro Seccional de la radicación del automotor quienes sean poseedores, sean o no titulares del automotor".

### Plazos de presentación

Las fechas de presentación han sido discriminadas de la siguiente forma: del 3/10 al 14/10: chapas patentes terminadas en 00 al 14; del 17/10 al 28/10: chapas patentes terminadas en 15 al 29; del 31/10 al 11/11: chapas patentes terminadas en 30 al 44; del 14/11

al 25/11: chapas patentes terminadas en 45 al 59; del 28/11 al 9/12: chapas patentes terminadas en 60 al 74; del 12/12 al 23/12: chapas patentes terminadas en 75 al 89; del 26/12 al 6/1/89: chapas patentes terminadas en 90 al 99.

### Acreditación

El cumplimiento de la convocatoria se acreditará mediante una oblea adhesiva, que con la cédula del automotor integrará la documentación para circular. Desde los 30 días de plazo de la convocatoria, ningún vehículo podrá circular sin la oblea, y será penado con multa ante el registro por presentación fuera de término.

## Bachillerato de Adultos

"La Dirección del Bachillerato Acelerado para Adultos: "30 de Octubre del 1983", comunica que se encuentra abierta la inscripción para el ingreso a 1er. año para el Ciclo Lectivo 1989. Este Establecimiento de jurisdicción provincial admite alumnos de ambos sexos mayores de 18 años y a cabo de 3 años otorga el título de Bachiller, con validez nacional, que habilita para el ingreso a carreras de nivel terciario y/o universitario.

Para mayores informes dirigirse a este Establecimiento, sito en Belgrano y Sarmiento, de 20 a 21 horas".

## Esc. No. 31 Leopoldo Herrera

Comunica que está abierta la inscripción para Jardín de Infantes y 1er. grado para el año 1989. - Concurrir con documentos del niño y libretas de vacunas.

## Etchevehere Rural S.R.L.

CONSIGNATARIOS

"LA SEGURIDAD DE LA SOLIDEZ"

### AHORA...

## Remate General de Hacienda Sociedad Rural de Nogoyá

### VIERNES 21

Y... TODOS LOS LUNES!!

FERIA "MARIA DOLORES" DE GENERAL RAMIREZ

EN LA FERIA MUNI CIPAL - VIALE

Miércoles 26

## Pagos en el Día

Martilleros: Arturo R. Etchevehere (Mat. 108) - Luis M. Etchevehere (Mat. 684) - Adolfo F. Briemann (Mat. 42).

Informes: Feria "María Dolores" CC Nº 5 Tel. 901031 - Ramirez. - Urquiza 814 Tels. 210457 - 224977 - Paraná. - Caseros 989 Tel. 21620 - Nogoyá - San Martín y Panutto Tel. 91 - Viale. - Urquiza 150 Tel. 98 - Hasenkamp.

## Coop. "La Ganadera Gral. Ramirez" Ltda.

AGROPECUARIA, DE CONSUMO Y PROVISION DE SERVICIOS PUBLICOS

BELGRANO 229 TEL. 901084 - PROV. 10 GRAL. RAMIREZ

Personería Jurídica Acordada el 22 de diciembre de 1952. Matricula Nº 2591.

Coop. La Ganadera Gral. Ramirez Ltda. Informa a sus asociados y clientes en general sobre el remate general de hacienda realizado en sus instalaciones de Gral. Ramirez el día Jueves 13 de Octubre.

Ingreso	Precio Mínimo	Precio Máximo
Novillos gordos	366 8,20	11,06
Vaquillas gordas	83 8,50	11,20
Vacas gordas	70 6,80	8,33
Terneros gordos	26 9,50	11,45
Nov. Inv. raza carne	9,50	12,30
Nov. Inv. raza H. A. 434	8,25	10,--
Vaquillas invernada	106 8,30	10,10
Vacas Cons. y/o Inv.	57 5,20	7,90
Vacas con crías	10 1,740	1 800.-
Toros	21 7,50	9,50
TOTAL	1.073	

PROXIMOS REMATES SEPTIEMBRE  
EN NINSTALACIONES DE GRAL. RAMIREZ TODOS LOS JUEVES  
EN NINSTALACIONES DE C. GRANDE MARTES 27

## A las 14,30 Horas Pagos al CONTADO